

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Setiap individu atau lembaga dalam mendirikan suatu perusahaan memiliki tujuan yang mendasari kegiatannya. Secara umum yang dimaksud dengan tujuan adalah segala sesuatu yang dicari, diinginkan untuk dicapai baik oleh individu maupun organisasi dan tujuan yang mendasar tersebut adalah untuk memperoleh laba.

Laba atau rugi perusahaan merupakan selisih antara pendapatan dan beban. Jika selisih tersebut positif berarti perusahaan mendapat untung, dan sebaliknya jika selisih tersebut negatif berarti perusahaan menderita kerugian. Laba suatu perusahaan tidak dapat ditentukan dengan tepat selama perusahaan tersebut masih beraktivitas. Laba atau rugi yang sebenarnya baru dapat diketabui dengan tepat yaitu pada saat perusahaan tersebut mengakhiri kegiatannya.

Pendapatan (revenue) adalah "Peningkatan jumlah aktiva, atau penurunan jumlah kewajiban perusahaan yang timbul dari transaksi penyerahan barang atau jasa, aktivitas usaha lainnya dalam suatu periode, yang diakui dan diukur berdasarkan prinsip akuntansi yang berlaku umum, sedangkan biaya adalah nilai tukar prasyarat yang dilakukan guna memperoleh manfaat..

Pada perusahaan besar saat aktivitas mulai dilaksanakan dan tanggal aktivitas tersebut diselesaikan biasanya jatuh pada periode akuntansi yang

berlainan. Oleh karena itu timbul masalah tentang pengalokasian pendapatan usaha dimana pekerjaan tersebut selesai dilakukan.

Berdasarkan pada uraian di atas sebelumnya maka timbul pertanyaan-pertanyaan sebagai berikut : Kapankah perusahaan kontraktor mengakui pendapatan dan bagaimanakah perusahaan tersebut mengalokasikan beban yang muncul serta bagaimanakah menentukan labanya.

Dengan pertanyaan-pertanyaan tersebut diatas membuat penulis merasa tertarik untuk mengetahui lebih jauh tentang perusahaan kontraktor ini terutama dalam perlakuan akuntansinya khususnya dalam hal pengakuan pendapatan, alokasi biaya dan penentuan labanya dan karena hal tersebut penulis membahasnya lebih lanjut, dengan memilih judul "PENGAKUAN PENDAPATAN DAN PENENTUAN LABA USAHA KONSTRUKSI, PADA PT. CITRA PIRANTI TATA UTAMA MEDAN STUDY KASUS"

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang penulis lakukan pada PT Citra Piranti Tata Utama (persero) Medan, adapun masalah yang dapat dirumuskan sebagai berikut :

Apakah metode pengakuan pendapatan dan biaya kontrak telah sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan pada PT Citra Piranti Tata Utama (Persero) Medan